

Editorial

Inversión privada: Una señal positiva que el Estado debe replicar

El inicio del proyecto de ampliación de la central eólica Alto Baguales de Edelayesen, es sin duda una positiva señal en medio de un escenario económico complicado, plano, donde cuesta advertir evidencias que nos hagan pensar que las cosas mejoran.

Por eso es importante relevar en este caso la decisión de la empresa privada por decidir invertir 34 millones de dólares, más de 30 mil millones de pesos, en un proyecto que ciertamente tendrá un impacto muy potente en la comunidad y especialmente en el mundo productivo, ya que el factor energético siempre ha sido un freno para la concreción de nuevas inversiones.

Y en medio de este escenario complicado, la comunidad espera con ansias que también comiencen a advertirse desde el Estado, señales positivas, y que el ámbito económico y productivo comiencen a reactivarse con la materialización de inversión fiscal que es fundamental para lograr los objetivos que, el propio Gobierno ha definido como prioritarios para su gestión.

La ciudadanía quiere ver pruebas tangibles y espera que se pongan en marcha nuevos proyectos, nuevas ideas, nuevos emprendimientos, y se genere en Aysén un

clima de optimismo que tenga un correlato en todos los rincones del territorio.

Esa máxima ha sido constante y un anhelo transversal de las personas, porque cuando le va bien al Gobierno, nos va bien a todos, el bienestar se advierte y se instalan certezas en la comunidad, y desde ellas, se recupera la confianza y el optimismo.

Hoy, más allá de la contingencia y del clima de permanente controversia de la clase política, las expectativas de la ciudadanía siguen puestas en una auténtica reactivación y en un efecto multiplicador que permita generar empleos y dinamizar la economía. Se trata de aspiraciones que por cierto no tienen sesgo ideológico, sino que simplemente representan la esencia más pura del sentido común y de los legítimos anhelos de cualquier ciudadano y ciudadana de este país.

Por tal razón, todos y todas esperamos que nuestro país salga de sus complicaciones y comencemos colectivamente a sentir, a palpar, mejores tiempos para así dejar atrás la incertidumbre y comenzar a poner nuestros mayores esfuerzos y convicciones en un mejor y próspero futuro para Chile, para Aysén y su gente.